



Professor Dr. med. Markus Zähringer

Ärztlicher Direktor der Klinik für Diagnostische und Interventionelle Radiologie, Marienhospital Stuttgart

Beruflicher Werdegang

- 1986–1993 Studium der Humanmedizin an der Universität des Saarlandes, Homburg/Saar
- 1994 Promotion am Institut für Sportmedizin der Universität des Saarlandes (Leitung Univ.-Prof. Dr. Kindermann) mit dem Thema: „Einfluss von Felodipin auf körperliche Leistungsfähigkeit, metabolische und kardiozirkulatorische Parameter sowie Katecholamine“
- 1995 Approbation
- 1995 Wissenschaftlicher Mitarbeiter der Abteilung für Nieren- und Hochdruckkrankheiten, Universität des Saarlandes (Leitung Univ.-Prof. Dr. Köhler)
- 1995 Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Radiologie des Klinikums der Universität zu Köln (Leitung Univ.-Prof. Dr. Lackner)
- 2001 Gebietsarztanerkennung für Diagnostische Radiologie
- 2001–2005 Oberarzt am Institut für Radiologie des Klinikums der Universität zu Köln, Schwerpunkt Interventionelle Radiologie
- 2004 Habilitation für das Fach Diagnostische Radiologie, Thema: „Vergleich der digitalen Flachdetektorradiografie mit etablierten analogen und digitalen projektionsradiografischen Verfahren: Experimentelle und klinische Ergebnisse“
- 2005 Antrittsvorlesung an der Universität zu Köln, Thema: „Möglichkeiten der interventionell-radiologischen Tumortherapie“
- seit 1/2006 Ärztlicher Direktor der Klinik für Diagnostische und Interventionelle Radiologie, Marienhospital Stuttgart
- 2007 Umhabilitation an die Eberhard-Karls-Universität Tübingen
- seit 2013 Leiter des Myomzentrums Stuttgart am Marienhospital

Mitgliedschaft in Fachgesellschaften

- Deutsche Röntgengesellschaft (DRG)
- Deutsche Gesellschaft für Interventionelle Radiologie (DEGIR)
- Vereinigung Südwestdeutscher Radiologen und Nuklearmediziner (VSRN)
- Cardiovascular and Interventional Radiological Society of Europe (CIRSE)
- Radiological Society of North America (RSNA)



MARIENHOSPITAL
STUTTART